

*Vielleicht ist es nicht wichtig
lange zu leben.
Vielleicht ist es wichtig
zu leben
solange es dauert.
So zu leben
dauert ewig.
Ingrid Isermann*

Zürich, 10. August 2018

Ursula Luise Kramer-Wetter

4. Januar 1944 – 10. August 2018

hat uns heute für immer verlassen. Sie ist von ihren Schmerzen erlöst worden und durfte friedlich einschlafen. Wir werden ihr liebevolles und einführendes Wesen unendlich vermissen.

In grosser Dankbarkeit und Liebe:

Georg Kramer-Wetter

Felix und Sarah Kramer

Stefan und Raphaela Kramer

Isabel Kramer

Martin Wetter-Frey und Familie

Hansjürg Wetter-Schatzmann und Familie

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 22. August 2018 um 10.45 Uhr in der Friedhofkapelle Witikon, Witikonstrasse 525, 8053 Zürich statt.

An Stelle von Blumen möge man die Stiftung
Kinderspital Kantha Bopha unterstützen;
Postkonto 80-60699-1, IBAN CH98 0900 0000 8006 0699 1.

Traueradresse: Georg Kramer-Wetter, Wiesliacher 38, 8053 Zürich